

Auf Abenteuertour mit Käpt'n Kaos

29.12.23

NNP

Kinderbuchautor Thomas Klischke liest für
Viertklässler der Herzenbergschule

HADAMAR (red). Lesen ist eine Grundvoraussetzung für die Bildung. Das Vorlesen verbindet Zuhörer und Vorleser. Und so gelang es am bundesweiten Vorlesetag 2023 dem Kinderbuchautor Thomas Klischke, die Viertklässler der Herzenbergschule Hadamar in den Bann seiner Kinderbücher rund um Käpt'n Kaos zu ziehen. Um die Grundschaüler zum selbstständigen Lesen zu motivieren, gestaltet die Katholisch Öffentliche Bücherei (KÖB) Hadamar - ökumenisch geführt - jährlich diesen besonderen Vormittag zusammen mit der Herzenbergschule Hadamar.

Auf der Abenteuerreise in der Welt von „Käpt'n Kaos und die Schoko-Aliens“ helfen die Moritz-Überlebens-Weisheiten (MÜWS), einen klaren Kopf zu behalten. Nein, keinem Seemann mit roter Matrosenmütze, sondern dem Kinderbuchautor Thomas Klischke gelingt es im Gemeinderaum der evangelischen Kirchengemeinde, die Aufmerksamkeit seiner jungen Zuhörer auf der aufregenden Weltraumreise zu fesseln. Gekonnt ließ der Schauspieler Thomas Klischke mit wechselnden Stimmlagen die Rollen und Gefühle der Akteure lebendig werden.

So bereitete das Zuhören an diesem Vorlesetag den Grundschrütern keine Mühe, wenn Moritz Johannsen den Viertklässlern seine MÜW Nr.2 verrät: „Sieht etwas

kompliziert aus, ist es in Wahrheit sehr einfach“. Ja, das ist es tatsächlich: Ein Brief der Eltern, eine Autofahrt mit Chauffeur und schon fährt Moritz mit seinen Onkel Karl Oskar Johannsen, dem Käpt'n Kaos, auf dem intergalaktischen Forschungsschiff, das zum Raumschiff wird. Ob die beiden wieder rechtzeitig an Weihnachten in Hamburg sein werden und das Schiffswettrennen von Mallorca zu gewinnen ist, erfahren die Viertklässler, wenn sie selbst die Abenteuer von Käpt'n Kaos fertig lesen.

Büchereien jeweils ein Exemplar geschenkt

Damit dies für jeden gelingt, schenkte Thomas Klischke zur Ausleihe sowohl der Schulbücherei der Herzenbergschule als auch der KÖB Hadamar seine signierten Kinderbücher.

Die Sympathie der Grundschaüler gewann der Kinderbuchautor schon zu Beginn, als er lebhaft Fragen zu seiner Arbeit als Schriftsteller beantwortete und berichtete, wie er für seine Kinderbücher selbst auf einem Segelboot den Alltag als Matrose praktisch recherchierte. „Immer ein kopfbreit über Wasser“, so verschaffte an diesem Vormittag der Kinderbuchautor allen großen und kleinen Zuhörern einen überaus abwechslungsreichen bundesweiten Vorlesetag.



Dem Kinderbuchautor Thomas Klischke mit roter Matrosenmütze gelingt es im Gemeinderaum der evangelischen Kirchengemeinde, die Aufmerksamkeit seiner jungen Zuhörer auf der aufregenden Weltraumreise zu fesseln.

Foto: KÖB Hadamar